

Fast privat

Vielfältige Musik - von traditionell Bodenständigem bis zu Jazz - erklang bei dem stimmungsvollen Volksfest, mit dem das RISC-Institut im Schloß Hagenberg eröffnet wurde. Der Chef dieser Forschungseinrichtung für symbolisches Computerrechnen, Universitätsprofessor Dr. Bruno Buchberger, bewies bei der Eröffnung, daß er nicht nur ein exzellenter Mathematiker, sondern auch ein mitreißender Unterhalter ist: Mit seinem jazzigen Klarinettenspiel entfachte der Professor bei den Festgästen große Begeisterung.